
LES FILLES DE LA SAGESSE, EDMUNDSTON, N.-B. 1905 - ... UNE HISTOIRE VÉCUE

À Poitiers, France, en 1703, Louise-Marie Grignon de Montfort et Marie-Louise Trichet fondaient la congrégation des Filles de la Sagesse.

Au P'tit Sault, N.-B., Canada, en 1905, le curé Louis-Côme D'Amours confiait la direction de la première école, rue de l'Église, aux Filles de la Sagesse.

À Edmundston, N.-B., Canada, en 1928, le curé William John Conway faisait construire une Académie pour sept cents élèves près du couvent des Filles de la Sagesse.

Le mélange providentiel de ces trois événements dans le temps est la toile de fond sur laquelle se dessine cet écrit : la reconnaissance en est le cadre; le souvenir en est le pinceau.

Il se peut que le tableau soit un peu estompé et trop personnel. À chacun alors d'y tracer en rajout les croquis qu'il se remémore.

Texte: PEDNEAULT, Jean L., **Le Madawaska**, 12 février 2003
